
 

   

  

  

   

 

    

  

  

  

  

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

 

總目管制人員60： 路路政署署長路政署
審核
管管管管制制制制人人人人員員員員的的的的答答答答覆覆覆覆
開支預算2011-12 年度

分目：
問題編編號號答覆

THB(T)071

1431

綱領 (3)鐵 發展局長
：：： 運輸及房屋局局長有關北環線項目，請告知：問題：現時，北環線項目的審議工作進度為何；另外，過去三年（即 至
a. 2008-09

2010-11 年度），有否就項目進行公眾諮詢；若有，每年諮詢工作的詳情、過去三年（即所所涉涉開開支支及及人人手手分分別別為為何何。；及 11 年度），政府每年審議北環線項目的進度、b. 2008-09 至 2010提問人： 黃成智議員答覆：北環線的規劃工作須配合新界新發展區計劃的推行。規劃署和土木工程拓展
a. 署正就新界新發展區進行研究，所涉及的事宜與新界新發展區的整體規劃、發展計劃、規劃人口和規劃區的就業情況有關 這項研究預計於 2011 年完成。我們在審議北環線項目時會留意研究結果。。
b. 在過去三年， 一直密切留意可能會影響推展北環線項目的發展計劃。由於規劃和籌備工作是以內部資源進行，由兩名專業人員撥出部分時間處理有關工作，所以 我我 們們並無為有關開支備存獨立的分項數字。我們亦計劃在年第二季展開一項顧問研究，藉此檢討及修訂《鐵路發展策略項研究會探討鐵路網絡的擴展需要，包括擬議的北環線 待研究有結果時，2000》。該2011我們會諮詢公眾，邀請各界就香港的鐵路發展提出意見。。

簽署︰ 劉家強姓名：職銜 路政署署長日期：： 17.3.2011 


